

NACHRUF



Wir trauern um

Carsten Panse

der am 05.01.2023 nach kurzer schwerer Krankheit im Alter von nur 52 Jahren verstorben ist.

Herr Panse war seit 10 Jahren als Leiter unserer Heilpädagogischen Wohngruppen und seit 5 Jahren als Stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Tüllinger Höhe e.V. tätig.

In all diesen Jahren haben wir ihn als sehr engagierten, zugewandten und hilfsbereiten Kollegen und Menschen kennen und schätzen gelernt. Auf der Grundlage ausgeprägter Fachlichkeit hat Carsten Panse die Erziehung in unseren Wohngruppen durch entscheidende Impulse insbesondere im erlebnispädagogischen und heilpädagogischen Bereich neu gestaltet. Darüber hinaus hat er sich in regionalen und überregionalen Fachgremien der Jugendhilfe unermüdlich engagiert.

Den uns anvertrauten Kindern, Jugendlichen und den Mitarbeitenden ist Carsten Panse in großer Aufrichtigkeit begegnet; er hat den Kindern und Jugendlichen dabei geholfen, Wege in ihrem Leben zu suchen und zu finden.

Wir sind tief betroffen über seinen zu frühen Tod, der eine große Lücke in der Tüllinger Höhe e.V. hinterlässt. In großer Dankbarkeit verabschieden wir uns von einem empathischen Pädagogen, für die Belange der Mitarbeitenden eintretenden Stellvertretenden Vorstandsvorsitzenden sowie einem äußerst sympathischen Menschen.

Seiner Familie bekunden wir unser tief empfundenes Beileid.

Tüllinger Höhe, Fachdienst für Kind und Familie e.V. in Lörrach

Klaus Jost
Aufsichtsratsvorsitzender

Norbert Reckel-Probst
Vorstandsvorsitzender

Michael Bauder
Vorsitzender der MAV